

Rétrospective du Congrès annuel 2016 d'EXPERTsuisse: plus de flexibilité pour la branche suisse de l'audit et du conseil

Au cours du Congrès annuel d'EXPERTsuisse qui s'est déroulé jeudi, 15 septembre 2016, l'auteur de talent anglais Richard Susskind a exposé les défis de la numérisation, mais aussi les nouvelles opportunités qui attendent les professionnels innovants et faisant preuve d'esprit d'entreprise. Dans ce sens, le président de la Confédération Johann Schneider-Ammann a souligné les atouts de la place économique suisse. L'association d'experts affirme toutefois qu'elle ne peut tirer profit de ce potentiel qu'en obtenant une flexibilité suffisante notamment en ce qui concerne les horaires de travail.

Pour en savoir plus voyez notre communiqué de presse.

Lien(s) et téléchargement(s)

- [Communiqué de presse du 15.09.2016: Rétrospective du Congrès annuel 2016 d'EXPERTsuisse](#)